HOY.es.- El nombramiento forma parte de la que ha supuesto la primera "reestructuración" del Gobierno de Extremadura.

El nuevo consejero de Salud y Política Social, Francisco Perianes, ha anunciado esta mañana **recortes selectivos de gasto**

tanto en el área de sanidad como la social, aunque no ha querido detallar nada. Durante su toma de posesión ha aclaro que uno de sus primeros pilares va a ser "reorganizar el gasto".

Para ello, ha comentado que habrá que tomar medidas que no gustarán a algunos colectivos "pero, con un 41% de población al borde de la pobreza, aquellos que tienen más posibilidades de mantenerse, tendremos que apretarnos todos el cinturón".

Sin embargo, recordó que hay compromisos como con los discapacitados que, a pesar de la situación económica, se tratará de mantener el 100% de lo que se presupuestó el año pasado para asegurar prestaciones "vitales".

A partir de ahora, el nuevo consejero de Salud y Política social dará prioridad a la asignación de las subvenciones, y habrá organismos que tendrán que asumir que hay otros más necesarios para el funcionamiento vital de las personas más necesitadas, advierte Perianes.

Respecto al personal sanitario, el consejero pretende que "**las plantillas sufran lo menos posible,** por no decir nada, asegurando el trabajo a lo que están", aunque habrá una "reorganización y ajuste del sistema".

Toma de posesión

El nuevo consejero de Salud y Política Social del Gobierno de Extremadura, Francisco Javier Fernández Perianes, que ha ha tomado posesión de su cargo esta mañana, accede a dicha cartera después de que la hasta ahora responsable de Salud y Política Social, Jerónima Sayagués, hubiera renunciado al frente de este departamento por decisión "personal" para pasar a convertirse en

nueva subdelegada del Gobierno en Cáceres.

Al acto de toma de posesión asistieron, entre otros, el presidente autonómico, José Antonio Monago; el presidente del Parlamento de Extremadura, Fernando Manzano; y los presidentes de las Diputaciones de Cáceres y de Badajoz, Laureano León y Valentín Cortés, respectivamente. También acudieron Jerónima Sayagués y todos los miembros del Consejo de Gobierno extremeño.

Perfil

Asimismo, Francisco-Javier Fernández Perianes nació en 1959 en Gerona. Es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Extremadura en 1984 y doctor "cum laude" en Medicina y Cirugía por la misma universidad en 1996. Además, es especialista en Oftalmología, Cirugía y Patología Mamaria.

Ha desempeñado los cargos de director-gerente de Insalud-At Primaria en Badajoz (1998); y de subdirector del Hospital de Mérida (1997). También ha sido jefe de Servicio de Admisión (1996 Y 2001) y coordinador médico de EAP (1992 a 1996) en el Hospital de Mérida.

Igualmente, ha sido médico de Sanidad Militar con destinos en Hospital Militar de Badajoz y Hospital Central de la Defensa, en Madrid. Desde 2002 y hasta julio de 2011 ha sido facultativo especialista de Area con plaza en propiedad en el Hospital de Mérida desde 2008 hasta julio de 2011.

Fue alcalde de Almendralejo de 1999 a 2000 y diputado provincial de Badajoz de 1999 a 2003. Ha sido vicepresidente provincial del PP de Badajoz y presidente local del partido en Almendralejo. En la actualidad es responsable del Comité Ejecutivo de Política Social y Sanitaria del PP de Extremadura.



Enlace externo: "Fernández Perianes toma posesión como consejero de Salud y Política Social"